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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 23. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 17.04.2024 
 

 

9 Mündliche Anfragen  

 

9.1 Sauna Meckenheim (Roland Nestler, BfM-Fraktion)  

 
Roland Nestler:  

Aus dem Schreiben an den Förderverein des Freizeithallenbades zur Schließung 
der Sauna ergeht ein neu berechneter Zuschuss. Wird das Thema von der 

Verwaltung nochmal aufgegriffen? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Nein, die Verwaltung wird das Thema nicht aufgreifen. Es liegt ein Ratsbeschluss 
zur Schließung der Sauna vor, der entsprechend umgesetzt wurde und an den 

sich die Verwaltung gebunden fühlt.  
 

 
 
Meckenheim, den 07.05.2024 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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9.2 Unternehmerpark Kottenforst (Roland Nestler, BfM-
Fraktion) 

 

 
Roland Nestler: 

Wie viel Prozent des Unternehmerparks Kottenforst sind vermarktet? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Auch hier verweist die Verwaltung auf die Ausführungen im Haupt- und 
Finanzausschuss in der letzten Woche, in der auch die BfM-Fraktion vertreten 

war. Die Präsentationen sind im Ratsinformationssystem einsehbar.  
Es sind rund 65 % der Flächen vermarktet.  

 
 
 

Meckenheim, den 07.05.2024 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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9.3 Einsparung Kreisumlage (Stefan Pohl, SPD-Fraktion)  

 
Einem Artikel im General Anzeiger konnte man entnehmen, dass der Rhein-Sieg-
Kreis die Möglichkeit hat, die Kreisumlage zu senken. Demnach könnte die Stadt 

Meckenheim 780.000 € einsparen. Kann die Verwaltung diese Aussage 
bestätigen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, dies kann die Verwaltung bestätigen. Es handelt sich genau genommen um 

ca. 777.000 €. 
 

 
 
Meckenheim, den 07.05.2024 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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